

POSICIÓN CONTINENTAL

En el contexto territorial de América del Sur, la situación geográfica del Perú es estratégica. Está situado en la parte central y occidental de América del Sur, en la zona tórrida meridional y frente al océano Pacífico, el más grande del mundo.

Perú tiene tres regiones bien marcadas, una delgada zona costera, las montañas de los Andes de mayor anchura, y la zona forestal del Amazonas. La faja costera está mayormente formada por desiertos; sin embargo ésta es la zona donde las ciudades principales se ubican. Estas se conectan mediante la carretera Panamericana. Los ríos corren desde el este hacia el oeste, deslizándose hacia abajo con taludes bien inclinados, lo que hace que los ríos sean torrentosos generando angostos valles donde los mayores centros de agricultura se encuentran.

En estas tres diferentes regiones se encuentran diferentes plantas exóticas y animales que habitan estas tres regiones. Desde llamas, alpacas, vicuñas, cóndores, pirañas y tucanes. Desde este punto Perú es un paraíso naturalista.

Los Andes se alcanzan rápidamente desde la franja costera. A solamente 100 km tierra adentro los Andes alcanzan alturas de 6,000 metros (19,688 pies). El Huascarán es el pico más alto con 6,768 metros (22,208 pies). La mayoría de los Andes en el Perú varían de 3,000 hasta 4,000 metros, separados por vertiginosos cañones.

PAIS ANDINO CENTRAL

La cordillera de los Andes es el gran fenómeno fisiográfico que ocupa la parte occidental de América del Sur, en la que impera un relieve accidentado, conformado por cordilleras y cadenas de montañas muy altas, numerosos nudos o macizos donde confluyen dos o más cadenas de montañas; mesetas muy altas, llamadas también altiplanos, ubicadas entre las cadenas montañosas: amplios valles interandinos y numerosas quebradas por donde discurren algunos ríos que vierten sus aguas en el océano Pacífico, en el río Amazonas o en el Lago Titicaca, erosionadas en el curso de millones de años por las aguas continentales.



Perú y su ubicación en Latinoamérica



La ubicación del país dentro del continente le permite el poder hacer uso de todo tipo de recursos.

País sísmico

El Perú se ubica en el denominado "cinturón de fuego del Pacífico". La placa de Nazca empuja a la placa Continental, ocasionando eventuales sismos. Asimismo, en la sierra sur se producen sismos por efecto de eventuales erupciones volcánicas.